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質問順 質 問 議 員 質    問    件    名 

1 松本 五郎 

１ 空き家対策について (1) 町の空き家の実態は  (2) 町の景観上から灰や対策をどのように考えているか  (3) Ｉターン、Ｕターン希望者などに空き家情報の提供をし有効活用を図る取り組みについて  ２ ながた自然公園について (1) ながた自然公園のリニューアルプラン策定の進捗状況は  (2) ながた自然公園のリニューアルプランに町民の意見をどのように取り入れるのか  ３ ながたドームの備品について (1) テニス移動式ネットの改善要望が出ているが実態は  (2) 要望への具体的な対策は  ４ 衛生行政について (1) 役場駐車場へのトイレ設置について  (2) 公共施設での福祉トイレの設置状況について 



 

 

２ 入杉百合子 

１ 「留美庵」との訴訟問題について  (1) 町は先に、留美案の明け渡しと施設使用料の損害賠償を求めながら、明け渡しだけ認められ、逆に施設使用料をすべて免除し、その挙句解決金まで支払うことは、町に何か落ち度はあったのか  (2) 町が法人に 600 万円を払うとは、法人のどのような主張を認めた結果なのか  (3) 農地賃貸借契約の解除手続きに、配慮を欠いたとは具体的にどのようなことか  (4) 現在、町と地権者の間で痛く栽培契約がなされていると聞いているが、収穫したソバの実はどのように保管されているのか、実態と数字の公表を  (5) 「赤そば」という名前は、法人とタカノが発案し、商品登録かされていると聞いているが、今後の使用についてはどうなっているか  (6) 酒類の販売権は法人にあるが、今後「赤そば焼酎」の販売はどうするのか  (7) 法人は、一部の住民のいわれない批判を受けているが、その名誉回復についてどのように思うか  (8) 訴訟の当事者は行政である。理事者として、住民にどのような説明と責任を考えているか 



 

 

３ 小島 常男 

１ 安心･安全なまちづくり イ 南海トラフ大地震、被害予測と対応  ロ 災害時に、非常食などの備蓄量確保は  ハ 防災士要請応募状況、協力体制など   ２ 活力ある町づくり イ 産業の振興策（農、工、商、観） ○ 新規、農産物セールスプロモーション機能性分析事業（見える化事業） ○ 企業誘致、町内既存企業の有利性 ○ 萱野高原を活かして（眺望、道路整備）  ロ 松島駅前とその周辺の利活用策 町をＰＲできる看板設置（東山山麓歴史コース、産業、観光など）   ３ 子育て支援、教育の充実事業 イ 運動遊び、英語遊び見える成果を  ロ スタディサポート事業  ハ 学童保育の今後の考え   ４ 環境にやさしい町づくり イ 電気自動車の普及の対応 充電設備の県の考え町の対応  ロ 太陽光発電補助と町内普及状況 



 

 

４ 大槻 金吾 

１ 凍霜害被害について (1) 春先の異常気象による凍霜害被害で果樹農家を中心に大打撃を受けた、支援対策の必要があるが  ２ 風疹患者増大について (1) 全国で風疹患者が昨年より倍増している、町でのワクチン接種助成の考えは  ３ 学校のいじめ問題について (1) いじめの問題が発覚した際の学校また、職員の対応に関しては、マニュアル化されているか (2) 諏訪郡内での事件後、学校において実際に取り組まれた対応、防止策は  ４ 損害賠償請求訴訟和解について (1) 施設返還後の対策として、活用検討委員会の立ち上げを  ５ 防災無線について (1) デジタル化されより機能は高くなったが地域によっては音声が確認できない所がある  ６ 東箕輪統合保育園について (1) 東側道路の安全対策を  ７ 沢運動場について (1) バックネット裏の観客席用土手の整備を  ８ ソフトボール全国大会出場支援について (1) 交通手段等出場に関して支援を  ９ 行政相談員、法律相談について (1) 行政相談員の業務内容は (2) 法律相談の現況 



 

 

５ 向山 章 

１ 再生可能エネルギーの活用 農業用水路などを活用する小水力発電を地産地消を担う柱の一つとして取り組むべきと思うが  ２ インフラ整備 老朽インフラ（社会資本）町の実態と実施計画について（総点検）  ３ 教育委員会が批判されているが (1) 公立学校を運営するのは教育委員会にあるからだと思う、町教委としての構想と対策について  (2) いじめ、自殺、不登校等についての教委の受け止めと実態  ４ 農事組合法人と町との訴訟についての問題 (1) 農地の賃貸借契約の解除に配慮を欠いたとあるが具体的に伺いたい(和解案での中で)  (2) 問題点について具体的に臨時議会でも質問したが答えのなかった件について  (3) この問題での町長の責任をどうとりますか  ５ 国の地方への締め付けについて 地方公務員の給与の減額、交付税の減額を進めようとしているが実態 



 

 

６ 浦野 正雄 

１ 中箕輪農事組合法人との和解について (1) 和解内容に対する感想は (2) 多額の解決金を支払うことについての責任は (3) 町に多大な損害を与えたことについて何らかの形で責任を取るべきではないか  ２ アベノミクスによる影響について (1) 町内企業の景気動向は (2) 具体的な支援策は (3) 町内企業を守るために十分な支援を  ３ 健康寿命について (1) 町の健康寿命は (2) 町民の腰痛人口と対策は (3) 健康で長生きの障害となる腰痛を緩和・予防するため、腰痛体操の普及を  ４ 総合体育館の建設について (1) 町民体育館の使用状況は (2) 町民体育館の耐震診断の有無は (3) 経年による老朽化や駐車能力等を考慮し、広い敷地に大きな体育館の建設を  ５ 昇任試験制度の導入について (1) 試験制度導入について、過去における検討結果は (2) 職員の能力及び士気の向上を図るため昇任試験を実施しては  



 

 

７ 岡田建二朗 

１ 森林行政について (1) 松くい虫対策について  (2) 当町の森林整備計画について   ２ 保健衛生について (1) 当町における風疹の傾向と対策について   ３ 生涯学習施設の管理・運営について (1) 文化センターの利用状況の推移について  (2) 文化センターの予約方法について   ４ 町営住宅について (1) 町営住宅の利用状況について  (2) 町営住宅の浴室・浴槽について  (3) 今後の整備計画について   ５ ＴＰＰについて (1) ＴＰＰへの参加による当町への影響について 



 

 

８ 唐澤 千洋 

１ 福祉行政 (1) 未満児保育について ① 未満児保育の措置状況について  ② 入所希望が増加傾向にある未満児保育についての喫緊の施設・保育士確保対策と将来構想について  (2) 保育園への庁務職員の配置の考えは   ２ 一般行政 (1) セーフコミュニティについて ① 北小学校児童の発表に学ぶもの、子供目線のセーフコミュニティ  ② 交通安全対策の１例から   ３ 建設行政 (1) 橋梁整備について ① 整備実態と整備計画について  ② 水路橋の保全対策は   ４ 一般行政 (1) 公告式条例に定める掲示場について ① その現状と整備について   ５ 一般行政 (1) 平成 24年度決算の見通しについて ① 町税等の不納欠損について 



 

 

９ 木村 英雄 

１ 平成 24年度決算について ○ 平成 24年度決算を迎えるにあたり (1) 事業の総括、積極予算の早退評価と反省、25年度への反映  ２ 福祉行政について ○ 障害者総合支援法について (1) 障がい者の範囲の見直しについて (2) 地域生活支援事業の必須事業について (3) 障がい者計画・障がい福祉計画の見直しについて (4) 平成 26年度施行に伴う主な改正点  ○ 障がい者の自立、就労支援の取り組みについて (1) 物品の調達方針について (2) 障がい者就労支援施設等について (3) 発注例について (4) 今後の課題について  ３ 防災・減災対策について ○ 総合防災訓練について (1) 防災訓練実施に当たっての基本方針 (2) 防災士について (3) 災害対応の研修会実施について (4) シェイクアウト訓練について (5) 女性の視点に立った意見、提言の把握  ○ 消防団について (1) 消防団員の装備について （ヘッドライト、雨合羽、ジャンバー、安全靴）  ○ 箕輪町気象観測装置について (1) 気象観測装置の増設について (2) 学校の防災学習への活用 (3) 住民への気象情報の公開 



 

 

１０ 荻原かほり 

１ セーフコミュニティ安心・安全のまちづくり (1) 各区の取り組み状況と課題は  (2) 子ども目線の安全マップ作成の現状は  (3) 福祉避難訓練の取り組みについて   ２ 認知症サポート事業について (1) 認知症キッズサポーター養成講座の導入を  (2) 認知症見守り体制づくりを   ３ 環境緑化事業について (1) 松くい虫被害の現状と対策について   ４ 教育プログラムについて (1) グレードアップＰＬＡＮの成果と保護者等の協力体制について  (2) スタディサポート事業について   ５ 文化センター施設のトイレ改修について (1) 高齢者等が安心して使用できる女子トイレ改修を 



 

 

１１ 釜屋 美春 

１ 一般行政 ○ 買い物弱者対策、移動販売事業について (1) 説明会での意見、質問は  (2) ルール作成は丁寧に  (3) 現在の小売店には十分な配慮を  ２ 保健福祉行政 ○ 胃がんの早期発見のために、大きな原因であるピロリ菌の除菌が保険適用になったことを受け、がん検診にピロリ菌検査の導入を  ３ 防災対策 ○ 男女共同参画の視点から防災を考える、危機管理部局・女性職員などによる庁内検討委員会の設立を  ４ 一般行政 ○ 長田マレットゴルフ場について (1) リニューアルプランへの位置付けは  (2) ホール数を完備して、県大会や全国大会の誘致を  ５ 子育て支援 ○ 平成 27年度に施行される「子ども、子育て関連 3 法案」について、当町の課題は 



 

 

１２ 藤田 英文 

１ 企業の設備投資と自主財源の確保 (1) 企業投資の動向と施策 (2) 企業進出、拡張等の見通し (3) 企業の体質改善、空家等の把握斡旋  ２ 施設更新後の防災無線 (1) 難聴地区等改善されたか (2) 新しく設置の屋外子局の規模 (3) 新システムの実施訓練 (4) 屋内受信機の設置度  ３ 町所有資産の維持管理 (1) 耐用年数到来資産並び不稼動資産の把握 (2) (1)の資産の維持管理統一基準は (3) 老朽資産の維持管理計画  ４ 果樹の凍霜害について (1) 被害の状況 (2) 果樹振興  ５ 町づくり基本条例について (1) 条例の基本的考え方 (2) 制定に至る手順  ６ 下水道事業の企業会計化 (1) 企業会計に伴う課題 (2) 下水道施設の長寿命化策 (3) 収支構造の健全化  ７ 町雨水排水計画 (1) 町雨水排水計画の基本方針 (2) 小規模対策の実施状況と今後の取り組み  ８ 広域ごみ処理計画について (1) 全体スケジュールと現段階の取り組み (2) 箕輪町のごみ処理計画 



 

 

１３ 平出 政敏 

１ 新医師着任の東部診療所について (1) 新医師着任の現況、変化 (2) 通院者の声は (3) 医師と患者のコミュニケーション  ２ 文化センター火災報知器誤作動対策について (1) 陶芸窯使用時の高温が原因と聞いているが ① 対策は ② 利用者、使用者の声は生かされているか（対策に） ③ 応急策でなく将来を見据えた対策を  ３ 有害鳥獣駆除対策について (1) 駆除の実態と問題点 (2) 農林水産業に係わる被害防止のための特別措置法の適用の考えは  ４ ひと味違う箕輪の子ども育成について (1) 大分県豊後高田市「教育の町」視察に同行したと聞いているが ①視察の感想と評価 ②行政としていかせることは ③子どもの貧困率と教育格差対策  ５ 町の人口将来像について (1) 平成 22年実施の国勢調査を基準とした 30年後（平成 40年）の箕輪の将来推計人口が、22,079人でマイナス 15.8％（4,135 人減）と示されているが ①町長の受け止めは ②行政への影響は ③行動すべきことは 


